

Exklusiver Wettbewerb für Studierende des FB 07

Exzellenz - Wandel - Innovation

Wir suchen die besten Abendroben (langes Kleid/Frack/Smoking)
für den Ball des Jahres:

„WANDEL“

DER BUNDESPRESSEBALL* 2019

29. November, HOTEL ADLON KEMPINSKI BERLIN

*1951 – die Geburtsstunde des Bundespresseballs in unserer Landeshauptstadt im Düsseldorfer Kom(m)ödchen. In 68 Jahren Bundespresseball spiegeln sich Kontinuität und Wandel, Nüchternheit und Glanz, Tiefen und Höhen unserer Gesellschaft wieder. Die Bundespressekonferenz bittet 2019 unter dem Motto „Wandel“ über 2300 Gäste in das Hotel Adlon Kempinski Berlin. Das Adlon wird wieder einmal zu einem glamourösen Treffpunkt für Parlaments- und Auslandskorrespondenten mit den Spitzen aus Politik, Wirtschaft und Kultur.

Bewirb Dich und zeige uns Deine Vorstellung vom Thema des Abends im
Jahre 2019: Was bedeutet „Wandel“** für Dich?

Die besten Ball-Styles werden im Rahmen des Bundespresseballs
präsentiert.

Josephine Baker bei einem Auftritt während des Bundespresseballs in Bad Neuenahr
(Bundesregierung/Teubner 1959)



**Die besten
Designer reisen
kostenfrei zum
Ball** und
präsentieren dort
Ihren Style selbst
oder auch von
einem Modell
getragen.

**Aspekte des
Wandels:
nachhaltige/s
Material/ien,
Fertigung,
Smarttechnologie,
gesellschaftlicher
Wandel - oder
Deine Vision.

Infos zur Anmeldung und den Anmeldebogen erhältst Du auf unserer Homepage

Timeline: Bis 29. Juni: Einreichung von Idee und Entwurf > Bekanntgabe der Vorauswahl bis 18. Juli 2019. Teilnehmer der Auswahl müssen ihren ausgearbeiteten Styles bis zum 20. September 2019 einreichen. In der 39. KW erfolgt Auswahl der Finalisten - und somit Teilnehmer am Bundespresseball durch eine exklusive Experten-Jury aus Modebranche und Politik. Alle Styles und Konzepte die die Vorauswahl erreicht haben, qualifizieren sich automatisch für eine Teilnahme an weitere geplante Events.